



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Börde

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Sachbeschädigung durch Graffiti mit verfassungswidrigem Inhalt

Sachbeschädigung an Wahlplakat

Verkehrsunfall infolge Betäubungsmittelkonsum

Kriminalitätslage

Sachbeschädigung durch Graffiti mit verfassungswidrigem Inhalt

39340 Haldensleben/ Neuhaldensleber Straße/ 27.04.2024, 16:30 Uhr- 29.04.2024, 04:10 Uhr

Durch unbekannte Täter wurde im benannten Zeitraum ein Graffiti auf die Rückseite der Hauswand einer Einkaufsfiliale gesprüht. Die beiden mittels blauer Sprühfarbe angebrachten verfassungsfeindlichen Symbole hatten Abmessungen von 2x2 Metern. Diese wurden vorerst abgeklebt und werden in Zuständigkeit des Einkaufsmarktes entfernt.

Zeugen, die Angaben zum Sachverhalt machen können, werden gebeten sich bei der Polizei Haldensleben unter Tel.: 03904/478-0 zu melden.

Sachbeschädigung an Wahlplakat

39167 Irxleben/ Helmstedter Straße/ 29.04.2024, 14:14 Uhr

Zur benannten Zeit wurde eine Sachbeschädigung an einem Wahlplakat festgestellt. Bei den auf dem Plakat abgebildeten Politikern wurden durch unbekannte Täter Beschriftungen und Zeichnungen vorgenommen, die einen politisch motivierten Zusammenhang nahelegen. Diese wurden durch die eingesetzten Polizeibeamten des Polizeireviers Börde unkenntlich gemacht.

Zeugen, die Angaben zum Sachverhalt machen können, werden gebeten sich bei der Polizei Haldensleben unter Tel.: 03904/478-0 zu melden.

Verkehrslage

Verkehrsunfall infolge Betäubungsmittelkonsum

39164 Wanzleben/ Hohe Straße/ 28.04.2024, 17:56 Uhr

Eine 51-jährige Fahrzeugführerin befuhr mit ihrem PKW Volkswagen die Lange Straße in Richtung Kreisverkehr. Dabei kam diese mit ihrem Fahrzeug von der Fahrbahn ab und befuhr in weiterer Folge den Fußweg. Ein Zusammenstoß mit zwei Fußgängern konnte nur verhindert werden, da diese sich unmittelbar in eine Einfahrt retten konnten. Die Fahrzeugführerin befuhr daraufhin den Kreisverkehr Hohe Straße/ Lange Straße in entgegengesetzter Richtung und kollidierte dabei mit einer Straßenlaterne. Anschließend entfernte sie sich mit ihrem Fahrzeug von der Unfallstelle.

Durch Polizeibeamte des Polizeireviers Börde konnte die Flüchtige festgestellt und einer Kontrolle unterzogen werden. Im Rahmen der Überprüfung der Fahrtüchtigkeit wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt, welcher positiv auf Methamphetamin anschlug. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Sicherstellung des Führerscheins.

Gegen die Beschuldigte wurden Ermittlungsverfahren wegen Unerlaubten Entfernens vom Unfallort sowie Gefährdung des Straßenverkehrs infolge des Genusses berauschender Mittel eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gerikestr. 68
39340 Haldensleben Tel: +49 3904-478-0 / 03904-478 190 Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de